

La quinzième du Moto-Club Arduina.

Le moto-club organisait son rassemblement annuel sur le terrain de foot où près de 250 motards se sont retrouvés le troisième week-end d'octobre pour deux journées d'amitié, de convivialité et d'échange.

S'ils sont aussi nombreux, c'est que le club local est bien connu dans l'hexagone pour les multiples déplacements de ses sept représentants qui n'hésitent pas à enfourcher leurs motos par tous les temps. Si les motos routières sont fortement représentées, on trouve aussi des sportives, des side-cars et des trikes sur le terrain.

Florence et Gilles les connaissent bien, certains viennent depuis quinze ans et des liens amicaux se sont créés. Ils ne manquent jamais de passer les saluer et se réchauffer dans leur établissement.

Après une soirée festive et une nuit bien au frais sous les toiles de tente, ils ont partagé le verre de l'amitié et un copieux repas avant de reprendre la route pour leur plus grand plaisir : Rouler !

La remise des coupes a vu la Bretagne mise à l'honneur cette année remportant les trois premiers prix soit le moto-club le plus loin pour les Wibus, la féminine la plus loin pour Camille avec 750 Kms et le masculin le plus loin pour son compagnon Daniel. Une coupe fut également remise au moto-club Horizon de Belgique pour les plus représentés avec 18 motos et une autre à « papy » de Moselle, un fidèle du rassemblement qui avec ses 72 ans force l'admiration de tous.

